

**Dr. Carlos Enrique Castilla
(UNT)**

Datos personales

Domicilio: Don Bosco 3200, Block C, Dpto. 22, CP 4000, San Miguel de Tucumán, Tucumán, Argentina.

DNI: 22.263.420

Móvil: +54 381 4014752

E-mail institucional: historiadelespaniol.castilla@filo.unt.edu.ar

ORCID: 0000-0002-6531-1366

Curriculum vitae (sintético)

I. Formación

Profesor y Doctor en Letras (orientación Lingüística), ambos por la Universidad Nacional de Tucumán.

Máster en Estudios Europeos Medievales: Textos, Imágenes y Contextos, Facultad de Filología, Área de Filología Románica, Universidad de Santiago de Compostela.

Especialista en Educación y TIC, Ministerio de Educación de la República Argentina.

Diplomado en Curriculum y Prácticas Escolares, FLACSO.

II. Docencia

Profesor Adjunto a cargo de la asignatura **Historia de la Lengua** de las carreras de Licenciatura y Profesorado en Letras de la FFyL - UNT.

Docente responsable del curso de posgrado **Bases y principios para el estudio de la lengua española** de la Carrera de la Especialización en la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera, Instituto de Investigaciones Lingüísticas y Literarias Hispanoamericanas "Dra. Elena. M. Rojas Mayer" - Facultad de Filosofía y Letras, UNT. Acreditada por CONEAU Resol. N°: 1077/13. Docente corresponsable, con la Dra. Silvina Douglas, de los cursos de posgrado **Oralidad académica leer, escribir y argumentar** y **Oralidad académica: estrategias discursivas y metadiscursivas** de la Secretaría de Posgrado de la FFyL- UNT. En el nivel de grado universitario, coordina el dictado de la asignatura **Migraciones e identidades: sujetos, textos, imágenes y contextos**, materia optativa para todas las carreras de la FFyL- UNT, en equipo con las Dra. María del Carmen Pilán y Dra. Elena Acevedo. A cargo de las asignaturas optativas: **Representaciones sociales y humor verbal en la Historia de la lengua española**, **Lo sagrado y lo profano: imágenes, textos y representaciones en la construcción de la Modernidad y sus proyecciones en Tucumán y Sociedad, educación y cultura oral de Tucumán. Estrategias para el abordaje de la lengua y la literatura en la escuela**. Profesor Titular en las asignaturas **Comprensión y producción de textos**, **Literatura Infantil y Juvenil** y en el **Taller de Integración de los Lenguajes Artísticos** del Profesorado en Artes Visuales de la Escuela de Bellas "Mo. Atilio Terragni" – UNT. Profesor Titular en la asignatura **Integración de los Lenguajes Artísticos** del Profesorado Superior en Artes Musicales del Instituto Superior de Música de la UNT.

III. Investigación

Forma parte del núcleo de Investigadores del Instituto de Investigaciones Lingüísticas y Literarias Hispanoamericanas "Elena M. Rojas Mayer" (INSIL/UNT) en proyectos acreditados ante la Secretaría de Ciencia, Artes e Innovación Tecnológica de la UNT. Categorización nivel III, Es editor responsable de la Revista de Investigaciones Lingüísticas y Literarias (RILL) del mencionado Instituto. Desde el año 2009 trabaja en torno a los problemas de ideología y traducción en documentos del siglo XVI, especialmente, las *Décadas* de Pedro Mártir de Anglería. Dirige el proyecto **PIUNT H712 "Discursos, archivos y territorio. Un cruce de lenguajes y textualidades en torno a Tucumán, siglos XVI-XX y sus proyecciones"** (2022-2026).


Dr. Carlos E. Castilla